

L' Espagne perd des habitants pour la seconde année consécutive



Madrid, 30 juin (RHC-EFE)- L'Institut National de la Statistique a fait savoir que le nombre d'habitants résidant en Espagne a baissé à nouveau en 2013 pour la seconde année consécutive.

La diminution de la population est due au fait qu'aussi bien des citoyens espagnols que des étrangers qui y résident quittent le pays.

L'institut espagnol indique que le solde migratoire a été négatif l'année dernière: 291 041 personnes sont arrivées dans le pays en provenance d'autres nations alors que 547 890 sont parties.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27212-l-espagne-perd-des-habitants-pour-la-seconde-annee-consecutive>



Radio Habana Cuba